

FECHA: 13 DE MAYO DE 2025.

BOLETÍN: 215

CUAUHTÉMOC INSTALA CUATRO NUEVOS PUNTOS VIOLETA EN COLABORACIÓN CON J. GARCÍA LÓPEZ; TRES OPERAN CON ATENCIÓN LAS 24 HORAS DEL DÍA

- *Con esta acción, la alcaldía suma más de 300 puntos instalados en solo seis meses.*
- *Cada día, en promedio, se atienden tres casos de violencia contra mujeres; se han acompañado más de 300 casos con apoyo integral.*

La alcaldesa de Cuauhtémoc Alessandra encabezó la instalación de cuatro nuevos Puntos Violeta en establecimientos de la Agencia Funeraria J. García López, gracias a una alianza con esta empresa que además contempló la capacitación a 65 personas que prestan sus servicios en estos espacios, tres de los cuales operan las 24 horas del día y los siete días de la semana.

Las sucursales de esta empresa (cuyo personal está integrado en un 55 por ciento por mujeres) donde se encuentran los nuevos puntos están en la colonia Juárez: Gral. Prim 52 (centro de operaciones), Gral. Prim 57 (Casa Prim), Gral. Prim 62 (Boutique Prim), y Gral. Prim 77 (oficinas administrativas). Las tres primeras brindarán resguardo seguro y canalización inmediata a servicios de emergencia de manera permanente.

Al encabezar el acto, acompañada por Guadalupe García Bravo, presidenta de la empresa, Ale Rojo de la Vega recordó que este programa nace desde el activismo, cuando se dio cuenta que las mujeres víctimas de violencia requieren de una atención integral que conlleva prevención, atención, sanción y reparación. Con este fundamento surge 'Reacción Violeta', una estrategia implementada por su Gobierno que además de los Puntos Violeta, ofrece acompañamiento jurídico, psicológico y en salud para las víctimas.

“Las mujeres vivimos violencia en nuestras casas, en nuestras escuelas, en la calle, en la comunidad, en los trabajos. No estamos seguras en ningún lado. Y es ahí donde con esta por medio de esta estrategia nacen los puntos Violeta, que es una acción dentro de muchas acciones que tiene esta estrategia integral que busca prevenir, atender, sancionar y reparar la vida a las mujeres”, explicó.

Cuando una mujer llega a un Punto Violeta en medio de una situación de emergencia, detalló, es resguardada temporalmente por el personal previamente capacitado para brindarle seguridad y esperar la llegada de un binomio de la Policía Auxiliar, además acompañamiento psicológico y asesoría legal. Además de atender situaciones de emergencia, en estos lugares las mujeres pueden recibir orientación sobre los distintos tipos de violencia y qué hacer en caso de encontrarse en esa situación.

Por su parte, la presidenta de J. García López, Guadalupe García Bravo, quien se convirtió en embajadora de esta red, con el objetivo de sumar a más instituciones, reconoció esta iniciativa del Gobierno de Ale Rojo de la Vega en beneficio de las mujeres

A seis meses de iniciado este programa, la Alcaldía Cuauhtémoc ha instalado más de 300 Puntos Violeta, apoya en promedio a tres mujeres por día y ha dado seguimiento a más de 300 casos.

Finalmente, la mandataria aseguró que el programa de Puntos Violeta continuará creciendo de la mano con la iniciativa privada y la sociedad civil, “gracias por sumarse a esta gran iniciativa y a cada una y uno de ustedes que se capacitaron, pues por ustedes lo hacemos realidad”, concluyó.